

河川女子ニュース

TEAM-YONESIRO
レポート

きみまちこ

NOSHIRO 周年
地域とともに歩む未来
国土交通省 能代河川国道事務所



こんにちは！ 7月21日(木) 今季2回目の水生生物調査を行いました！
能代第4小学校4年生90名の生徒と、米代川が綺麗な水なのか水生生物
で調査です！ きみまちこも川にダイブ!!はしませんが、一緒に水生生物
をもくもくと探しましたよ～！



この日は水温18°
少し冷たい水に
「冷たい」
「気持ちい！」
などの声は飛び交いました。



みんな一生懸命探しています。
虫を見つけるたびに
「この虫はなんですかー？」
「何を食べる虫ですか？」
と興味津々です♪



集計です。
いつもより生物が少なく苦労
しました(^_^;) ;
一番多かったのは
「ナガレトビケラ類」
で米代川が綺麗な水だとい
うことがわかりました☆



ミニトピックス



調査時にこんな現象が見
られました。

『日暈（ひがさ）』
と言われる現象で、太陽や
月からの光が氷晶の中を通
り抜ける際に屈折させるこ
とで発生するようです！



最後はみんなで記念写真（・▽・）
最高の笑顔!!